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ORDINE DEL GIORNO: n. 48 del 31/03/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.02 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 

 
10.02 10.58     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10.02 10.58     

Caputo               Valentina Presente 10.02 10.58     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10.02 10.58     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.02 10.58     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno sedici del mese di aprile, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 10.02,   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino,  Valentina Caputo, Valentina 

Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

 

 

 

COMUNE  DI  PALERMO  

Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale  

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE  
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042 

email: quintacommissione@comune.palermo.it 
 

  

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


Il Presidente comunica che riguardo la seduta congiunta, richiesta da parte dei presidenti delle commissioni 

cultura e politiche sociali dlla V Circoscrizione,  prevista per martedi, alla presenza dell’Ass.re Zito, sarà 

presente tutto il consiglio della V Circoscrizione, che avrà cura di invitare anche la dott.ssa Calandra. 

Il Presidente ricorda altresì la seduta congiunta che avrà luogo con la commissione speciale per trattare la 

tematica riguardante la Scuola E. Salgari. 

Prosegue un approfondimento sull’organizzazione dei lavori. 

Prende parola la cons. Lo Monaco che chiede se sono arrivati riscontri rispetto alla richiesta avanzata dalla 

Commissione in ordine agli atti relativi alla regolarità della certificazione urbanistica attinenti l’ex centro 

stampa, (il Pallone) di viale del Fante.  Prosegue evidenziando  che non ancora non ci sono  aggiornamenti 

nenache rispetto alla palestra interna che si trova presso lo Stadio delle Palme, e che risulta essere, a quanto 

pare, non agibile. 

Il Cons. Mattaliano chiede se è possibile calendarizzare gli incontri che si erano ipotizzati ai fini 

chiarificatore in ordine al piano regolatore: 

 “Adozione della Variante Generale al P.R.G. della Città di Palermo e presa d’atto 

della Vas del P.R.G. ai sensi dell’art.13 D.Lgs 152/2006 e succ. mod integrazione e 

dell’integrata procedura di VINCA per le aree natura 2000 di cui al D.P.R. 357/97” 

AREG 204665/2021. 

e aggiunge,  in maniera da garantire la presenza, di essere solerti nell’ inviare gli inviti agli 

uffici tecnici. 

Il Presidente chiede alla cons. Chinnici, di dare i riferimenti del Garante per l’Infanzia, 

affinchè la segreteria possa organizzare un incontro al riguardo. 

La discussione procede, nell’ottica di una calendarizzazione dei lavori futuri. 

Il Presidente riferisce, che rispetto al piano regolatore di cui sopra,  da una interlocuzione 

con l’ass.re Giusto Catania, questo riferisce che in realtà sono state ipotizzate, ai fini 

chiarificatori, sedute con la Commissione Urbanistica e gli Ufici Tecnici. 

La cons. Lo Monaco dichiara che, nonostante condivida questo percorso, tuttavia insiste per 

avere incontri separati, in maniera da porre in evidenza ciò che compete le  materie della 

commissione. 

Il cons. Mattaliano interviene, per sottolineare che se le sedute pubbliche, in sede d’aula 

consiliare, sono finalizzati solamente ad una mera rappresentazione delle carte, senza che si 

possa intervenire ai fini di un approfondito su un punto  piuttosto che su un’altro, allora 



condivide quanto rappresetanto dalla colega Lo Monaco, è dunque per incontrare gli uffici, 

nella sede di questa commissione, in maniera da  approfondire le materie di sua competenza. 

La cons. Caputo, prende parola per sottolineare, che questo aspetto ritiene debba essere 

chiarito in sede di riunione di Capi Gruppo. 

Prosegue un approfondimento sul tema, dove il Presidente informa che, da una 

interlocuzione appena avuta con l’ass.re Giusto Catania, martedi p.v. ci sarà una riunione 

con tutti i presidenti delle 7 Commissioni, per stabilre il percorso da seguire. 

Il cons.Mattaliano, alla luce di ciò, chiede che allora vengano opportunamente individuate 

sul PRG in questione, i punti che attengono le competenze della commissione, in maniera da 

arrivare preparati agli eventuali incontri al riguardo. 

Il Presidente comunica, che arriverà a breve in Commissione, una richiesta di audizione da 

parte di una ss.ne di ciclisti oltre che  da parte di un’altra  ass.ne sportiva, per discutere il 

vecchio percorso del Monte Pellegrino così detta “Scala Vecchia”, dove c’era una 

ordinanaza di chiusura e che oggi si mantiene oltre che per motivi di emergenza covid anche 

per motivi di sicurezza sul percorso. Il Presidente si sofferma ad argomentare la questione. 

Il cons Mattaliano sugerisce di invitare, in occasione di questo incontro, anche l’Ass.re al 

ramo, la Protezione Civile, il Comandante della Polizia Municipale 

Il Presidente accoglie il suggerimento, e puntualizza che  aveva già ipotizzato di invirìtare 

Ass.re e uffici competenti. 

La cons. Lo Monaco interviene per informare che all’uopo aveva già presentatato 

personalmente una interrogazione al riguardo. la consigliera si sofferma sulle motivazione 

che  hanno spinto a fare l’interrogazione. 

Il Presidente, fissa i punti sui quali procedere. 

La cons. Chinnici pone in evidenza la questione attinente i Lavori di manutenzione 

straordinaria dell'edificio scolastico della Scuola Secondaria Franchetti,  che a breve dovrà 

spostarsi in un’altra sede, che risulterebbe distante dal  territorio della II Circoscrizione.  

Il presidente da alla segreteria le indicazioni per procedere con una nota al riguardo. 

La commissione discute sulla questione, dove la cons. Lo Monaco suggerisce  di  affrontare 

la materia, in occasione della seduta congiunta con la Commissione Speciale Garanzia e 



Trasparenza prevista per il 19 p.v. dove partecipernno, l’Ass.re all’Edilizia Scolastica e gli 

Uffici competenti. 

Il  Presidente Bertolino chiusi gli interventi, invita la sgretaria a dare lettura del presente verbale 

che posto in votazione viene approvato all’unanimità. 

Il  Presidente, alle ore 10.58    dichiara chiusa la seduta. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10.58 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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